Практические задания по дисциплине иностранный язык
для студентов группы 1 ПКД
на 04 мая 2020 года
(задания рассчитаны на 4 часа)
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На этом сайте вы узнаете, как правильно писать эссе на английском языке: https://skyeng.ru/articles/kak-pravilno-pisat-esse-na-anglijskom-yazyke

Задание 1. Внимательно просмотрите презентацию на тему «HEALTHY FOOD». Напишите сочинение на эту тему. Обязательно отметьте роль витаминов и микроэлементов в жизни человека, обозначьте продукты, в которых содержатся те или иные питательные вещества. В помощь вам приведённые ниже клише. Вторым заданием для вас будет выучить их и использовать в дальнейшем на занятиях.
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Практические задания по дисциплине иностранный язык
для студентов группы 1 ПКД
на 07 мая 2020 года

1.Тестовые задания 
1. Выберите нужный эквивалент к слову health: 
a) благополучие 
b) здоровье 
c) витамины 
d) удача 
2.Выберите нужный эквивалент к слову сare: 
a) забота, уход 
b) успешный 
c) хирургия 
d) лекция19 
3. Поставьте глаголы в предложении в отрицательную форму: Theу 
Met at the entrance of the hall. 
a) They don’t meet at the entrance of the hall. 
b) They doesn’t met at the entrance of the hall. 
c) They doesn’t meet at the entrance of the hall. 
d) They didn’t meet at the entrance of the hall. 
4.Выбери правильный ответ: Is protein a component of everуbody cell? 
a) Yes, it is 
b) No, it isn’t 
c) No, it doesn’t 
d) Yes, it does 
5. Вставьте вместо пропусков соответствующие слова: Women carrying 
…will need even more. 
a) cell 
b) acid 
c) twins 
d) body 
6. Выберите нужный эквивалент к слову to strengthen 
a) увеличивать 
b) нуждаться 
c) содержать 
d) усиливать 
7.Vitamins are: 
a) Vitamins are substances that the body needs. 
b) Vitamins are cells. 
c) Vitamins are carbohydrate 
d) Vitamins are fat. 
8. Перевести выражения: укреплять нервную систему 
a) to protect the nervous system 
b) to care of nervous system 
c) to strengthen the nervous system 
d) to achieve nervous system 
9. Продолжите предложение: Vitamin D is needed for…. 
a) strengthen the nervous system 
b) healthy bones 
c) healthy eyes 
d) protection against scurvy 
10. Ответьте на вопросы: What is vitamin C needed for? 
a) protect against scurvy 
b) healthy eyes 
c) healthy hands 
d) healthy hair 
11. Ответьте на вопрос: Сan we get the Aids virus by shaking hands 
a) Yes, we can 
b) No, we don’t20 
c) No, we can don’t 
d) Yes, we does 
12. Ответьте на вопрос: What must a diet of a healthy person consist of? 
a) mixed diet 
b) chips 
c) fat food 
d) fried fish 
13. What is a mixed diet consist of? 
a) meat, fats and fruit 
b) vitamins 
c) cheese, milk 
d) bread, butter 
14. Дайте эквивалент слову wealth 
a) здоровье 
b) благополучие 
c) болезнь 
d) углерод 
15. Переведите выражение: to pay attention 
a) лечить 
b) выписать рецепт 
c) обращать внимание 
d) больной пациент 
16. Переведите выражение: высококалорийная пища 
a) high temperature 
b) poor food 
c) very important 
d) high caloric food 
17. Ответьте на вопрос: Where will you find vitamin A? 
a) carrots, fish oil, eggs 
b) liver, yeast 
c) cherry, lemon 
d) milk, fish 
18. Дайте эквивалент слову: to improve 
a) доказывать 
b) улучшать 
c) лечить 
d) защищать 
19.Переведи словосочетание to be healthy 
a) быть успешным 
b) быть голодным 
c) быть здоровым 
d) быть сердитым

2. Сопоставьте каждый абзац текста с его переводом. Поставьте цифры в правильном порядке, чтобы получился связный текст.

Healthy way of life.
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	1. Thirdly, people should avoid stressful situations in their life as they lead to health problems such as insomnia, mental disorders, and different illnesses. It is important to balance family life and work. Moreover, people should find time for themselves and their hobbies.
	A. Прежде всего, важно правильно питаться. Для того, чтобы быть здоровым и чувствовать себя хорошо, человек должен питаться регулярно - по крайней мере, три раза в день, плюс перекусывать между приемами пищи. Необходимо есть много овощей и фруктов, орехи, рыбу, постное мясо, ржаной хлеб, молочные продукты. А так же употреблять поменьше сладостей - шоколад, конфеты, пироги, поскольку они вызывают ожирение. Нам не следует переедать, поскольку это не принесет пользы нашему здоровью.

	2. Many people say that heath is above wealth and do their best to be healthy. What are the key elements of people’s health? What do we need to do in order to be healthy?
	B. Таким образом, для того, чтобы быть здоровым и поддерживать хорошую форму, важно принимать здоровую пищу, содержащую много питательных веществ и витаминов, быть физически активным и избегать стрессов.

	3. So in order to be healthy and fit it is important to eat useful food containing a lot of nutrients and vitamins, be physically active and avoid stress.
	C. В-третьих, люди должны избегать стрессовых ситуаций в жизни, потому что они вызывают проблемы со здоровьем, такие как бессонница, психические расстройства, различные заболевания. Важно вести сбалансированную жизнь в семье и на работе. Кроме того, люди должны найти время для себя и своих увлечений.

	4. Secondly, a person should lead an active life. A person should play sports, go jogging, play different games, and walk a lot. Physical activity is an important part of a long and healthy life.
	D. Следует  также отметить, что вредные привычки никогда не станут спутниками и друзьями здорового человека. Поэтому следует сократить употребление спиртных напитков и курение или полностью исключить.

	5. First of all, it is important to have a proper diet. In order to be healthy and feel well a person should have regular meals – at least three times a day plus have snacks in between. A person should eat a lot of vegetables and fruit, nuts, fish, lean meat, rye bread, dairy products. A person should avoid eating many sweets – chocolates, candies, pies as they cause obesity. A person should not overeat, as it does not contribute to health.
	E. Многие люди говорят, что здоровье превыше богатства и делают все возможное, чтобы быть здоровыми. Каковы ключевые элементы человеческого здоровья? Что нам нужно сделать для того, чтобы быть здоровыми?

	6. There must be mentioned that bad habits will never become helpmates and fellows of healthy person. That is why smoking and alcohol consuming should be reduced or excluded at all.
	F. Во-вторых, мы должны вести активный образ жизни. Заниматься спортом, бегать трусцой, играть в разные игры, много гулять. Физическая активность является важной составляющей долгой и здоровой жизни.
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2. Useful phrases:

In my opinion, ...

From my point of view,

I strongly/firmly believe...

As far as I am concerned... To my mind...
To begin with, ... ./To start with...

Firstly, ... / Secondly, ... / Thirdly /Finally, ... .
One argument in support of ...

Besides, ... . Kpowme Toro, ... .

Moreover, ... . Bonee Toro, ... .
Furthermore, one should not forget that ... . Kpome Toro, ne ciegyer sa6pisats, uto ... .
In addition to ... . Kpowme (Toro, uTo) ...




